

Andrea Albrecht

Kandidatur erster Vorstand Bundesverband Pflegemanagement

Pflegearbeit und Pflegemanagement müssen sichtbar werden!

In meinem Berufsleben bin ich seit jeher berufspolitisch engagiert, weil ich der festen Überzeugung bin, dass wir selber für unseren Beruf, unser Handeln und unsere Gleichberechtigung die Verantwortung übernehmen müssen. Aus diesen Gründen bewerbe ich mich um die Position der ersten Vorsitzenden der Landesgruppe NRW. Trotz Pflegekammer sind wir noch nicht am Ziel angekommen, und müssen insbesondere auch unser Wissen und unsere Erfahrung als Pflegemanager weiterhin einbringen. Dies will ich gerne mit Ihnen gemeinsam tun. Es ist wichtig diese Arbeit fortzuführen, da wir uns in einer entscheidenden berufspolitischen Phase befinden. Seit vielen Jahren gehöre ich unserem Vorstand in NRW an und möchte diese Arbeit gerne weiterführen. Gemeinsam mit den Mitgliedern und Vorstandskollegen möchte ich diese Herausforderung erneut annehmen.

Darüber hinaus war es mir immer wichtig Position zu beziehen und für das einzutreten, was einem wichtig erscheint. Das war in meinem Leben immer die Stellung der Krankenpflege, mit allen Facetten die dazu gehören. Wir werden nur dann wertgeschätzt, wenn wir ein WIR entwickeln, zusammenhalten, unsere Aufgaben definieren und stolz sind auf das, was wir tun. Dazu gehört Fachwissen und professionelles Auftreten, Handeln und Reflektieren. Aus diesem Grund ist mir die Vorstandstätigkeit in der Fachgesellschaft Profession Pflege und im Bundesverband Pflegemanagement so wichtig. Nicht nur reden, sondern tun! Die gemeinsame Arbeit, auch wenn sie manchmal mühevoll ist, wird die "Pflege" weiterbringen. Wir müssen gemeinsam an einem Strang ziehen und ich bin stolz, wenn Sie mir Ihre Stimme schenken, um das zu tun.

In meinem beruflichen Leben bin ich seit über 30 Jahren als Pflegedirektorin tätig. Aktuell bin ich in der Krankenhausberatung als Pflegemanagerin bei *consus.health* angestellt und in Kliniken in ganz Deutschland eingesetzt. Ich habe Pflegemanagement studiert, habe eine Weiterbildung als Systemischer Coach abgeschlossen und werde im Februar dieses Jahres noch eine Fortbildung zur Auditorin absolvieren, um bei *Pflegeattraktiv* mitzuwirken. 2019 bin ich mit dem Pflegemanagement Award durch den Bundesvereband Pflegemanagement und den Springer-Verlag ausgezeichnet worden.

Mit kollegialen Grüßen

Andrea Albrecht